

Le Cavu en voie de guérison grâce à la Punta Bunifazinca

Voilà cinq ans que l'association A Punta Bunifazinca effectue sa désormais traditionnelle et annuelle opération de nettoyage du Cavu et de ses accès. C'était le cas hier encore, malgré les incertitudes météorologiques annoncées la veille. Le soleil et ciel bleu ayant régné toute la matinée, ils étaient finalement nombreux à répondre à l'appel, dès 8 h 30, au Parc-Aventure A Tyroliana, à l'entrée de la piste du Cavu.

Le fleuve Cavu, site sensible, passe au milieu de la forêt de l'Ospedale, juste au sud du village de Conca et du massif d'Albarellu.

Un lieu sensible et très fréquenté

Un vaste espace que l'association s'applique à débarrasser, chaque année, de ses débris dignes d'un inventaire à la Prévert. Mais, cinq années plus tard, le travail a remarquablement « payé », car voilà le site d'antan retrouvé, au milieu duquel coule le superbe petit fleuve côtier riche en vasques et piscines dignes des plus belles cartes postales.



Moins de déchets ont été collectés cette année.



La propreté du fleuve et de ses abords est encourageante.

PHOTOS P.C.

« Ce lieu reste cependant très fréquenté, il faut rester vigilant et compter sur le sens civique de chacun pour sa préservation », considère l'un des bénévoles de la première heure.

C'est avec une certaine satisfaction, lors du débriefing de fin de matinée, au moment d'un spuntinu bien mérité, que le président de l'association, Jean-José Corona, a constaté la propreté du fleuve et de ses abords. « C'est du bon travail. La collecte de déchets

est très faible. Il faudra encore une autre campagne l'an prochain, peut-être, mais nous pouvons désormais n'en programmer qu'une tous les deux ans. Mais attention, cela ne veut pas dire que le travail est fini. Il continue en quelque sorte toute l'année avec la restauration et le réaménagement des sentiers et la création effective d'un parcours de randonnée. Soit une cinquantaine de kilomètres environ. Toutes les semaines, nous sommes ici pour faire avancer ce

chantier : une fois le samedi et, la semaine suivante, le dimanche. Le rendez-vous est donné pour l'opération de samedi prochain », a lancé

le président, qui s'est réjoui de la présence, hier, et du soutien du député et conseiller communal Paul-André Colombani. L'association A Punta Bunifazinca, qui regroupe des personnes de la région de Sainte-Lucie et de Tagliu Rossu, centre l'essentiel de son action sur les massifs et vallées de la région dominée par la Punta Bunifazinca. Elle s'est également associée à des actions similaires portées par d'autres organisations et elle est venue en renfort à l'occasion

de manifestations sportives, environnementales et caritatives, comme les Virades de l'espoir.

P.C.



Le président, Jean-José Corona, a félicité les bénévoles.